



GHR

Mulhouse Sud-Alsace

Zoom sur le Travail Social au GHRMSA

Publié le 21 mars 2023

A l'occasion de la Journée Mondiale du travail social, merci aux 86 travailleurs sociaux du GHRMSA qui accompagnent au quotidien les patients, les résidents et les familles.



A l'occasion de la Journée Mondiale du travail social, merci aux 86 travailleurs sociaux du GHRMSA qui accompagnent au quotidien les patients, les résidents et les familles.

Quelques témoignages :

Cécile, Educatrice de Jeunes Enfants en Pédiatrie : "J'aime mon travail pour sa diversité : l'accompagnement des enfants hospitalisés (avec différents âges et situations, des durées d'hospitalisation très variables), le soutien à la parentalité, les observations de développements psychomoteurs des enfants demandées par les pédiatres, le travail en équipe pluridisciplinaire, le travail avec les intervenants extérieurs (dames en rose, musiciennes...), etc.."

Mathilde, stagiaire Assistante de Service Social : « Ce que j'aime dans ce métier ? Le côté humain, qui anime et enrichit. Être Assistant de Service Social dans un hôpital c'est avoir à jouer le rôle de médiateur entre la parole du patient, des proches et des équipes médicales pour arriver à la meilleure solution pour le patient.»

Solange, stagiaire Assistante de Service Social : « Dans ce métier, ce que j'apprécie c'est le contact avec les personnes. Pouvoir rentrer dans leur réalité pour mieux les comprendre et les connaître, jusqu'à créer une relation de confiance qui permettra de répondre à leur besoin. C'est un vrai travail de collaboration entre les équipes médicales et celles du Service Social, avec un seul intérêt commun : le patient »

Toufik, animateur social à l'EHPAD Chêne-Hêtre du Hasenrain : « Pour moi, l'animation sociale c'est la liberté d'adhésion, la participation, la valorisation, la solidarité et l'accompagnement des résidents. J'aime créer une dynamique et inviter chaque résident à participer et à échanger avec les autres ! Ce métier

correspond à mes valeurs. J'ai toujours fait partie d'associations qui viennent en aide aux autres. »

Myriam, éducatrice spécialisée à l'Unité Pour Adolescents du pôle de psychiatrie et de santé mentale : « Ici, on touche à tout ! J'aime la diversité des missions auprès des ados et des familles. Ce qui me plaît aussi, c'est l'autonomie avec laquelle j'exerce mon métier, tout en travaillant au sein d'une équipe pluridisciplinaire. Nous sommes en lien avec de nombreux partenaires institutionnels qui œuvrent dans le champ de l'adolescence, c'est très riche et intéressant. »

Retrouvez les professionnels du Service Social du GHRMSA au Job Dating organisé le 24 mars à l'école Praxis de Mulhouse



 [RETOUR À LA LISTE](#)



GHR MULHOUSE SUD ALSACE

68100
87, AVENUE D'ALTKIRCH

 03 89 64 64 64

 [CONTACTEZ-NOUS](#)